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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和３年８月１７日（火） 

開会 午後１時３０分 

閉会 午後１時５６分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  森谷 幸彦   教育指導部長  山口 玲子 

  教育総務課長   森谷 純    社会教育課長  梅沢 和男    

文 化 課 長  小田 浩昭   スポーツ課長  佐藤 恵一 

  学校教育課長  植木 修     教育総務課長補佐    米原 裕美    

教育総務課長補佐兼学校整備主査  玉虫 弘之      教育総務課総務主査    佐藤 真英      

教育総務課主査  伊藤 和香子 

 

３ 傍聴人の有無 無（非公開） 

 

４ 会議録の承認 

  令和３年７月２１日開催分 

 

５  報告事項 

  （１）北部小学校地下水モニタリング結果について 

  （２）南原コミュニティセンター新設建築工事請負契約の一部変更について 

（３）米沢市立学校適正規模・適正配置事業の進捗状況について 

（４）その他 

 

６ その他 

 

教育長  米沢市教育委員会を開会する。初めに会議及び会議録については、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律の規定により原則公開となっているが、本日の

会議の案件については、市議会への報告を予定していることから、現時点では
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公開することが適当ではないため非公開としたいと思う。この件について、ご

異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  異議なしと認め、非公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  報告事項に入る。（１）北部小学校地下水モニタリング結果について説明をお

願いする。 

教育総務課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問、ご意見等いかがか。 

我妻委員 油分分析の調査結果表を見ると、４回の調査の内、１回目と４回目は定量下限

値未満と表記されており、２回目と３回目はバーが引いてある。これは１回目

と４回目は油分検知の数値が若干あったが、２回目と３回目は全く検知されな

かったという理解でよいか。 

教育総務課長 ４回の調査の内、油臭と油膜については４回行ったが、９月２４日と

１２月１８日については、油分の分析を実施していないものである。 

我妻委員 ４回の調査の内で油分分析を２回行わないということは、最初から決まってい

たのか。実施しなかった理由を教えていただきたい。 

教育総務課長 地下水モニタリング業務委託をする際に専門家から、油臭と油膜は年に

４回の分析が必要だが、油分についても２回程度実施するのが望ましいとの助

言をいただいたことから、６月と３月の２回油分分析を実施することになった

ものである。 

教育長  他にご意見いかがか。（２）南原コミュニティセンター新設建築工事請負契

約の一部変更について説明をお願いする。 

社会教育課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。（３）米沢市立学校適正規模・適正配置事業の進捗状況に

ついて説明をお願いする。 

学校教育課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。 

神尾委員 大変丁寧に進めていただいており有難く思っている。代表者協議会では全体的

に学校統合はやむを得ないことと受け取っていただいていると思うが、未だ反

対というご意見があるのかどうか伺いたい。 

学校教育課長 反対というご意見はないが、残念に思っている方はいらっしゃる。統合を

令和５年から令和８年としている中で、特に保護者の方からは令和５年度にで

きるだけ早く統合してほしいという意見がたくさん出されており、賛成いただ

いている流れになっている。 

教育長  他にご質問いかがか。なければ（４）のその他についていかがか。 
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文化課長 笹野観音堂茅葺ワークショップについて 

―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。他にいかがか。では、報告事項を終了し、４のその他につ

いていかがか。なければ、以上を持って米沢市教育委員会を終了する。 


